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『 お知 らせ』
組合の様々な連絡、要望は本

部事務局で承ります。

受付電話番号 (FAX兼用)

03‐5808‐9951(台東支部)

(担当 :岩崎 。片岡)

●ホームページhttp://atukmunion.sa― suke.oom/ プログ:http://atukm.tou3.oom/

第15 号

2012年 9月 25日

本部所在地 :東京都千代田区

神田須田町1-7-1ウ ィン神田702

電 話・ F A X03 5297-3555

Km労 働 組 合  教 宣 音「

第20口定期大 開催
“

o月 20日 )

場所 :万世橋区民会館 開催時間 :10時30よ り～
通費支給●明番. 出番は会社から会場まで

●公休。有給は自宅から会場まで
●駐車場利用は実費支給

食 (弁当)を用意しますので。出番の方も是非参加して下さい !
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9月 16日本部事務所で開票されました !

開票は選挙管理員会 (委員長 :斉藤幸秀 .

委員 :戸張隆光、明石彰彦)の委員によつ

て進められました。
開票には副委員長へ立候補 された渡邊俊夫
さんも参加 され厳正に実行 されました。
投票率は91%を 越え組合員参加の選挙が実

施できま した。選挙結果が当 日開催 された

臨時執行員会へ報告 され拍手で確認 しまし

た。
尚、今年度の選挙は補欠選挙のため任期は
1年 とな ります。来年が通常の改選年度に

なります。

労組は定期大会の季節を迎えています。
達 自交総連Km労働組合 も第20

大会を迎えます。
の労組か ら大会案内が続々 と届

く中で注目すべき事柄があります。、だ他労組の大会
どの組合 も大会回数が60回 を越 え
います。
数だけで言えば私達とは親子、
ミほどの差があ ります。
9月 12日 に日本交通労働組合の定
大会に参加 してきま した。 日本交通労組 も67回
で した。回数は年齢 と同じで追いつ くことは出

ませんが組織 としては追いつけ追い越せです。親

中を見て子は育つ と言いますが、私達Km労働

合は親 を追い越す努力をしなければな りません。
と議事が進められる日本交通労働組合の定期大会

こ参加 してその思いを強くしました。
執行委員長 :岩崎博

9月 19日 に羽田営業所で国労、全国際、Km労働

合の話 し合いがもたれることになつていました。
し合いの議題は新人乗務員 さんの組合加入に関
問題で した。組合加入は加入する乗務員 さんの自
です。しかし実態は自動的と言つても良いように
労への加入が続 けられています。Km労働組合 |

体交渉等で平等な加入機会を与えるように会社に
っていま した。三労組で基本的なルールを決め

ことが 目的で したが、 どうや ら国労が拒否 されたよ

うで急速中止にな りま した。加入の際、職制を利
した会社の介人は排除されなければなりません。
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韓轟鐵 品 経 紹介し
できる :

.本
部事務局に用意 して

います

メータ不正使用は間答無用

乗車直後にお客様とのやり取り
に気 を取 られ、実車ボタンを

る事があります。確かにメ
ター不正使用にな ります。タク:

ターにに現認 されれば、タクセ )

件ですが弁明は出来ません。
の結果処分が待 ちかまえてし

ます。
この処分がくせ者です。
各 社 (東.西.南.北.東雲)で違 う

なのです。
出勤停止 1出番から担当降格、
責 (ケンセキ)ま で様々なよう
。管理者のさじ加減での処
はたまりません。
事者が初回 とか、回数で考

され るべき事柄はあるで しょう
「揚げ高」がすべてのよう

と分では恣意的な処分になつ
しまいます。公平な対応が求
られます。疑間を感じられた
m労組へ相談を !

営業努力の成果 として伊勢丹が専用乗 り場になったことは乗務員に
とつても嬉 しいことです。
社 も獲得 した専用乗 り場が成功するように積極的配車協力を求めて

用乗 り場の獲得 と営業戦略が一致 して、様々な (と 言つても無線
先配車だけですが、それも 8月 で終わ り)優遇措置で協力を求める
なら理解出来るのですが、一過性の戦略では先が見えてしまいます。
本はあくまでも「流 し」なら、主に新宿付近で仕事をする乗務員
極的に協力を求め、ほとんど新宿では仕事をしない乗務員まで
する必要はないでしょう。基本は流し !?

『保持キロは経営指標になりうるのか ?』

揚げ高 と走行距離 と燃料を考えてみました。揚げ高÷乗務 日数 =平均揚げ高.走行距離÷燃料 =保持キ
ロ (燃費)。 最近会社は保持キロをうるさく言います。エコ ドライブで燃料の節約...当 然のことで

すが少 し角度を変えて考えてみます。 自家用車を運転する場合、何処まで行 くかが目的です。何
キロ走る

かが目的になるのです。ですから目的地まで行 くには幾 ら燃料を消費するかが問題にな ります。それが

燃費なのです。安ければ嬉 しい結果にな ります。では、タクシーの営業も同じなのでしょうか ?一見同
じようで、実は根本的な違いがあります。実車 と空車の違いがあるのです。ただ 目的地まで走れば良い

ドライブとは違 うのです。実車でどれだけ走るかが問われるのです。それは実車率で現せます。
揚げ高÷燃料 =○○。○○は円/1κ。 「営業燃費」とでも言いましょうか。 11χで何円稼いだかです。
簡単に言えば、稼 ぐ為の燃料消費は当然であるとの指標が、この 「営業燃費」になるのではないで しょ

うか。指標 として管理するなら合理的根拠があると言えます。 「保持キロ」は高速道路を走行すれば格
段に良くな ります。高速道路を走行する仕事は揚げ高に反映 します。走行距離 も長 くな ります。帰庫時

間オーバーや走行距離オーバーの車は保持キロが良いはずです。 (一般道での営業努力も見逃せません、
お客様次第 と言 うことです)揚 げ高÷走行距離 =●●。●●は円/km。 「営業距離」 (実車距離 とは

違います)と でもしましょう。 この指標は「実車率」と同じ傾向を示す と思います。
燃料の消費は、燃費で測ることが可能です。少ないに越 したことは有 りませんが、営業をする乗務員は、

揚げ高が給料に結びつく唯一の指標です。経営 とい う観点で考えても「営業」の成果 (揚げ高)を抜き
に管理の指標 とすることは片手落ちです。乗務員にとつては迷惑な話です。6.5km/lκ 以上なら保持キ
ロ手当でも出すのならエコ運転 も徹底できるかも知れません。単純に燃料の消費量が問題なら走 らない

ことです。問題は保持キロの中身です。営収は、着け待ちばか りではなく一定の距離を 「流す」ことで

確保できることは経験則でも確実です。箸の上げ下ろしを問題にするように、ペダルの踏み込みまでを

とやかく言 うのではなく、どうしたら営収の増加が可能か、例えば 「銀座 自主規制」をナンバープレー

トの奇数、偶数で解除するとか、乗務員の 「給料の増加」に役立つ施策を求めます。 どちらにしても

管理の指標は科学的な根拠を持って説得力ある合理的なものであつてほしいものです。

●定例執行委員会の予定●

9月 28日  主な議題

①前回からの経過
②会計問題
③大会準備
④その他

★南部ハイタク共闘会議★

● 日本交通労働組合定期大会

9月 12日 参加者 :岩崎委員長

●ATU共 済総会 :9月 14日

参加者 :片岡台東支部長

●南部未組織宣伝 :9月 18日

参加者 :渡辺赤羽支部長


